



『時、場、礼 を大切にし、自ら学び・考え
・行動できる人材』の育成をめざす』

星林

各種行事で真剣に取り組み、笑顔で楽しめる星林高校生
令和5年1学期を振り返って

☆入学式 4月11日(月)☆

吹奏楽部の演奏で希望と期待に胸を膨らませたフレッシュな新入生317名(普通科276名、国際交流科41名)を迎え、入学式が行われました。宇野健二校長の式辞では、天皇陛下が昨秋の国民文化祭で本校吹奏楽部と懇談され時のことを「歌会始の儀」で「コロナ禍に友と楽器を奏でうる喜び語る生徒らの笑み」と詠まれたことを紹介されました。また、新家利子PTA会長をはじめ、ご来賓の方々にご出席いただき、祝辞をいただきました。最後に、新入生を代表して青木保乃華さんが入学の宣誓を力強く行いました。



☆新入生歓迎会 4月12日(火)☆

新入生歓迎会では、吹奏楽部の迫力ある演奏をはじめ、各クラブがICTを活用するなど工夫を凝らしたクラブ紹介を行いました。クラブ活動は学年を超えてお互い切磋琢磨し合う場であり、人として大きく成長できる場です。「一期一会を大切に新入生のこれからの活躍に大いに期待しています。」



☆国際交流セミナー 4月24日(月)☆

市内のFLTの先生方が一堂に会し、星林高等学校で国際交流セミナーが行われました。生徒たちは国際理解ワークショップや英語学習講座に熱心に取り組みました。



★クラブ壮行会・生徒会役員選挙・水軒浜清掃ボランティア 5月18日(火)★

中間考査最終日、県高校総体に向かうクラブの壮行会が行われました。各クラブの代表者がひきしまった表情で目標を述べました。吹奏楽部による激励演奏などが行われました。壮行会終了後、前期生徒会役員選挙が行われ、6名の候補者がそれぞれ自分の言葉で学校への思いを述べ、投票を呼びかけていました。

午後は水軒浜の清掃ボランティアが340名以上の参加者が集い清掃ボランティアに取り組みました。



★和歌山県高校総体★

5月27日(土)のラグビー、サッカー競技をかわきりに県内各所で熱戦が繰り広げられました。日頃からコツコツと培ってきた力を発揮し、輝いた姿を見せていました。陸上競技 女子円盤投げ優勝、女子団体総合3位、ヨット レーザーラジアル級1位になるなど各種部門で活躍しました。



★軽音楽部コンサート5月27日(土)★

★吹奏楽部定期演奏会6月18日(日)★

文化部も軽音楽部が DEBUECONCERT を吹奏楽部が第59回定期演奏会を行いました。それぞれの持ち味を十分に発揮して素晴らしい演奏を披露してくれました。



☆球技大会6月14日(火)☆

球技大会(クラスマッチ)が全学年同時に開催されました。4年ぶりの全学年同時開催となった今年は男子サッカー、女子ドッジボールに新たに男女混合でのバレーボール競技も加わり、プレーする人ももちろんのこと観客を応援する生徒たちも一緒に盛り上がり素敵な大会となりました。



☆プロ野球オープニングセレモニー

7月9日(土)☆

本校のバトントワリング部がプロ野球2軍のオリックスVSソフトバンク戦のオープニングセレモニーで素敵なパフォーマンスを披露し、会場から多くの拍手をもらっていました。



☆夏の高校野球開会式7月11日(火)☆

第105回全国高等学校野球選手権記念和歌山大会開会式が紀三井寺公園野球場で開催されました。本校野球部は36チームの先頭で入場し、堂々と行進を行いました。



☆1学期終業式7月20日(木)☆

終業式で、宇野健二校長が1学期の星林生の活躍をパワーポイントによるスライドで振り返り、星林生は『行事に真剣に取り組み、笑顔で行事を心から楽しめる集団であるとたたえました。また、2学期は文化祭、体育祭などがありそれに向かって夏休みを有意義に過ごしてほしいと話されました。そして、校長先生自作の校歌のスライドを流しみんなで校歌を歌いましょうと呼びかけました。Youtube にアップされています。是非ご覧ください。

